

## **Bayerische Beach Meisterschaft U13**

28.07.2014 08:07 von Markus Siegel

Und auch in der Jugend können wir im Sommer Erfolge feiern.

Yannik Pohl und Lukas Broghammer sind Bayerischer Vizemeister U 13 im Beach. In Schnaitenbach konnte das junge Duo sich bis auf Platz 2 spielen. Nur gegen die Dauerrivalen aus Dachau Lenny Graven und Simon Pfretzschner zog man den Kürzeren. Als Belohnung gab es einen fetten Eisbecher und die Bestätigung, dass man zurecht zu den größten Talenten in Bayern zählt.

Herzlichen Glückwunsch!